

## Colomiers. Le prix de l'amitié franco-allemande décerné



Publié le 29/01/2025 à 05:11

Evelyn Diesterheft, directrice administrative de l'école allemande de Toulouse - Colomiers, a reçu le prix de l'amitié franco-allemande. Cet événement s'est tenu le 22 janvier, à l'occasion de la journée franco-allemande. Créé en 2008, ce prix récompense des citoyens français ou allemands qui œuvrent quotidiennement pour l'amitié entre ces deux peuples. Après Bonn, Paris et Kourou, c'est finalement à Toulouse qu'Evelyn Diesterheft s'est installée comme directrice administrative de l'école allemande. "Toulouse, quel meilleur terrain pour se construire en parfaite franco-allemande," dit-elle. "Nous sommes tous, tous les jours, les ambassadeurs de notre pays. C'est avec cette conviction, que s'est tissé étape par étape, mon profond ancrage dans l'attachement aussi bien historique, politique, économique que radicalement sentimental entre les deux pays". Depuis de nombreuses années, Toulouse et la région Occitanie, mettent en avant l'amitié entre les deux pays. Toulouse métropole organise ainsi chaque année, fin janvier, la semaine franco-allemande. Elle est l'occasion de sensibiliser le public à l'importance de l'apprentissage des langues et de promouvoir le patrimoine linguistique de l'Europe. La région Occitanie, quant à elle, met en place tous les ans, la quinzaine franco-allemande d'Occitanie. Il s'agit de réaliser des projets transfrontaliers dans des domaines très variés. La région est aussi très active en Allemagne qui est son premier partenaire notamment dans les domaines de l'aéronautique, de l'éducation, de l'enseignement supérieur sans oublier la recherche, la culture et le tourisme.